



---

**Presse – Ausschnitt FLZ - Ansbach vom 29.02.2020**

## Umleitungen in zwei Orten

Arbeiten in Oberndorf und Großhaslach

**OBERNDORF/GROSSHASLACH**  
(mb) – Autofahrer müssen sich ab der kommenden Woche wegen Bauarbeiten in Oberndorf und Großhaslach auf Umleitungen einstellen.

Wie das Landratsamt mitteilte, wird ab Montag die Erneuerung einer Stützmauer in Großhaslach fortgesetzt. Danach folgt bis Mitte Mai eine durchgängige Sanierung der Deckenschicht ab der Einmündung Kirschenstraße bis zum Abzweig Gleizenberg. Die Kreisstraße AN 22 wird gesperrt, der Verkehr über Heilsbronn und Ketteldorf geleitet.

Am Dienstag beginnt die Sanierung der Altmühlbrücke bei Oberndorf. Sie war seit November 2017 nur einspurig befahrbar. Rund 1,8 Millionen Euro investiert der Landkreis bis Dezember 2020 in diese Maßnahme in dem Ornbauer Ortsteil. Dafür wird die Kreisstraße AN 55 zwischen Mörlach und Oberndorf gesperrt. Die Umleitungen sind ausgeschildert.